

KGAL gewinnt international ausgeschriebenes Mandat für das Management des KfW PtX-Entwicklungsfonds zur Förderung von grünem Wasserstoff

Grünwald, 26.10.2023 – Die breit gefächerte Expertise und das strategische Konzept haben den Ausschlag in der Ausschreibung gegeben: Die KGAL ist mit dem Management des PtX-Entwicklungsfonds der KfW Bankengruppe, einer der führenden Förderbanken der Welt, beauftragt worden. Der PtX-Entwicklungsfonds fördert Projekte in Entwicklungs- und Schwellenländern rund um grünen Wasserstoff.

Der vom Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung finanzierte PtX-Entwicklungsfonds (PtX steht für Power-to-X) wird öffentliche Organisationen und private Unternehmen vor allem in Entwicklungs- und Schwellenländern finanziell fördern, in denen die Bedingungen für grünen Wasserstoff besonders gut sind. Die Fördermittel fließen in industrielle Projekte zur Herstellung, Transport, Speicherung, Nutzung und Weiterverarbeitung von grünem Wasserstoff. Da für die Projekte über die PtX-Plattform der KfW Bankengruppe weitere Finanzierungsmöglichkeiten aktiviert werden, geht es um Gesamtinvestitionen im Milliardenvolumen.

Der PtX-Entwicklungsfonds verfolgt das Ziel, den Markthochlauf von grünem Wasserstoff anzuschieben und so zur Dekarbonisierung der globalen Wirtschaft beizutragen. Zugleich fördert der PtX-Entwicklungsfonds eine sozial-ökologische Wirtschaftstransformation in Entwicklungs- und Schwellenländern. Für diese verantwortungsvolle Aufgabe wurde mit der KGAL ein leistungsstarker Partner gefunden.

Aufbau der internationalen Wasserstoffwirtschaft

Die KGAL unterstützt die KfW Entwicklungsbank mit ihrer gesamten Erfahrung im Bereich Energy Transition. Das Expertenteam der KGAL prüft Anträge auf Zuschüsse, indem diese technisch, wirtschaftlich und anhand von ESG-Kriterien bewertet werden. Zudem verantwortet die KGAL das Reporting und das Tagesgeschäft der Power-to-X D&G GmbH. "Wir betrachten es als Auszeichnung und Privileg, von der KfW mit diesen Aufgaben betraut zu werden", erklärt Michael Ebner, Geschäftsführer der KGAL Investment Management. "Mit dem KfW-Mandat leistet die KGAL einen wichtigen Beitrag zum Aufbau der internationalen Wasserstoffwirtschaft." Die KGAL wird bei diesem Projekt von GOPA intec unterstützt, einem der führenden Energieberatungsunternehmen.

KGAL GMBH & Co. KG

Jacqueline Haben Leitung Marketing & Communications

Tölzer Str. 15 82031 Grünwald

T +49 89 64143-051 M +49 1520 2870010

jacqueline.haben@kgal.de www.kgal.de



Beginn der Wasserstoffrevolution

Thomas Engelmann, Head of Energy Transition der KGAL, betrachtet den Start des PtX-Entwicklungsfonds als ein zukunftsweisendes Signal: "Die Wasserstoff-Revolution, bei der grüner Wasserstoff fossile Energieträger ersetzt, kommt in Gang. Das zeigen Förderinitiativen wie die der KfW oder auch Fortschritte in der europäischen Regulatorik."

Die KGAL ist überzeugt vom außerordentlichen Potenzial grünen Wasserstoffs. "Bereits vor vier Jahren haben wir ein neues Team gebildet, um das Feld Energy Transition in der KGAL strategisch zu erschließen. Das Mandat der KfW unterstreicht unsere Expertise in der Assetklasse grüner Wasserstoff", betont Florian Martin, Geschäftsführer der KGAL Investment Management. "Für unsere institutionellen Kunden investieren wir mit dem Artikel-9 Fonds KGAL ESPF 6 bereits in dieses zukunftsträchtige und für die Energiewende essenzielle Segment."

Bitte geben Sie bei Verwendung der Bilder KGAL GmbH & Co. KG an.

Die **KGAL** ist ein führender unabhängiger Investment- und Asset-Manager mit einem betreuten Investitionsvolumen von mehr als 16 Milliarden Euro. Der Schwerpunkt der Investments liegt auf langfristigen Realkapitalanlagen für institutionelle und private Investoren in Real Estate, Sustainable Infrastructure und Aviation. Die europaweit tätige Gruppe wurde vor 55 Jahren gegründet und hat ihren Sitz in Grünwald bei München. 353 Mitarbeiter tragen unter Berücksichtigung von Rendite- und Risikoaspekten dazu bei, nachhaltig stabile Erträge zu erzielen (Stand 31. Dezember 2022).

Die deutsche **KfW Bankengruppe** ist eine der führenden Förderbanken der Welt. Seit 1948 setzt sie sich im Auftrag des Bundes und der Länder dafür ein, die wirtschaftlichen, sozialen und ökologischen Lebensbedingungen weltweit zu verbessern. www.kfw.de

KGAL GMBH & Co. KG

Jacqueline Haben Leitung Marketing & Communications

Tölzer Str. 15 82031 Grünwald

T +49 89 64143-051 M +49 1520 2870010

jacqueline.haben@kgal.de www.kgal.de